

UNO: M A S T O N O

**LIBERAN A EX SUBSECRETARIO ARGENTINO**

BUENOS AIRES, 28 de enero (PL). - El gobierno argentino levantó el régimen de libertad vigilada a que estaba sometido el ex subsecretario de Relaciones Exteriores durante el gobierno del presidente Héctor J. Cámpora, Jorge Vázquez, quien fue detenido en marzo de 1976. El ex funcionario permaneció en prisión hasta el 16 de agosto de 1978.

EXCELSIOR

# Intensa Inflación Vivió el Mundo en 79

- ★ De dos Dígitos en Occidente
- ★ En Argentina 169.8%: el FMI
- ★ Alemania Aumentó sus Ventas

WASHINGTON, 28 de enero (AP-Dow Jones)—Los precios al consumidor, tanto en los países industrializados como en las zonas menos desarrolladas, continuaron su escalada en 1979, informó el miércoles pasado el Fondo Monetario Internacional.

Cuando llegaba a su fin 1979, las fuertes presiones inflacionarias en todo el mundo mostraban pocos indicios de mitigación, indicó el Fondo.

"Los precios medios al consumidor en los países industrializados en conjunto se elevaban a un ritmo de doble dígito en octubre por primera vez desde agosto de 1975".

En un informe de la edición de enero de las Estadísticas Financieras Internacionales —su publicación mensual— el Fondo manifestó que cinco de los catorce países industrializados tenían ritmos inflacionarios de doble dígito en octubre, uno más que a mediados de año y tres más que en todo 1978.

En el tercer trimestre de 1979, los precios al consumidor de los países en desarrollo no exportadores de petróleo fueron 31 por ciento superiores a los del tercer trimestre de 1978 el incremento mayor en el año que se haya registrado para el grupo.

El FMI declaró que los precios al consumidor en los países industrializados en conjunto subieron 10 por ciento más en octubre que en el año anterior.

Los países con ritmos inflacionarios

de doble dígito fueron Dinamarca, Francia, Italia, Reino Unido y Estados Unidos, expresó. En 1978 sólo Dinamarca e Italia tenían ritmos inflacionarios de doble dígito.

Algunos países en desarrollo no exportadores de petróleo del hemisferio occidental experimentaron 47 por ciento de incremento en sus precios al consumidor durante ese periodo, fijado por Argentina, con 168.8 por ciento, Uruguay con 69.7, Brasil con 52.1 y Chile con 34.4 por ciento, apuntó el Fondo.

Entre los países no exportadores de petróleo de Oriente Medio, los tipos superiores de incremento de los precios al consumidor durante el periodo se registraron en Israel con 82.9 por ciento, Jordania con 17.4 y Egipto con 10.9, observó el FMI. En Asia, los países en desarrollo con el mayor ritmo de incremento a los precios de consumidor en el mismo periodo fueron Filipinas con 22.5 por ciento, Corea con 17.9, China con 12, Pakistán con 11.5 y Tailandia con 11.1 por ciento.

El FMI agregó que las exportaciones de los países industrializados en octubre ascendieron en unos 11,100 millones de dólares para dar como resultado un total de 94,400 millones en tanto que las importaciones subieron

12,700 millones de dólares para sumar 103,200 millones de dólares.

El déficit comercial resultante se extendió a unos 8,800 millones de dólares en octubre, de 7,100 millones en septiembre.

De los ocho países de los que se disponían cifras de octubre, sólo Alemania Occidental registró un excedente comercial de casi mil millones de dólares, lo que refleja un incremento de 2,700 millones de dólares en las exportaciones de septiembre a octubre.

Estados Unidos registró un déficit comercial de 3,100 millones de dólares en octubre, a pesar del alza de 2,400 millones en las exportaciones, en comparación con un déficit de 4,200 millones en septiembre.

Las exportaciones de Japón en octubre fueron el equivalente de 540 millones de dólares inferiores al mes anterior, en tanto que sus importaciones casi no variaron de su nivel de septiembre de 10,100 millones.

Las exportaciones del Reino Unido subieron 1,600 millones de dólares en octubre, en tanto que las importaciones aumentaron en 2,300 millones, produciendo un déficit comercial de 1,600 millones. El déficit comercial de septiembre fue de 800 millones de dólares.